



El arzobispo bendice la Santina de la entrada al Grupo. ARNALDO GARCÍA

Sanz Montes: «El Grupo es muy ambicioso, audaz y hace mucho bien»

En su primera visita al club, bendijo la Virgen de Covadonga de la entrada, firmó en el libro de honor y rezó junto al busto de Jesús Revuelta

M. MORO

GIJÓN. El arzobispo de Oviedo, Jesús Sanz Montes, se desahozó ayer en elogios al Grupo Covadonga tras conocer en persona el tamaño y potencia de la entidad. «Con la mirada de la Santina, que es la que preside esta empresa, me ha parecido un lugar realmente precioso, muy ambicioso, audaz y que está haciendo mucho bien», resumió el prelado tras recorrer durante casi dos horas las instalaciones grupistas. «El Grupo es deporte y cultura que en un mundo a veces tan confuso y complicado como el nuestro es un espacio para crecer como personas donde aprender a convivir, escucharnos y respetarnos», destacó.

Sanz Montes afirmó que él es madrileño y practica deporte —esquí, montaña y ciclismo— y «esto no lo he visto nunca en Asturias ni en Madrid en la extensión y con un planteamiento tan ambicioso». «El objetivo aquí no es generar élites, sino generar personas para que cada uno en su lugar pueda ser mejor persona cuidando su cuerpo, su cora-

zón y el alma», apostilló.

La máxima autoridad de la Iglesia en Asturias realizó la primera visita al club gijonés desde que es prelado en Asturias (2009). Llegó al club al volante de su propio vehículo acompañado del vicario general de la archidiócesis, Adolfo Mariño, y en la sede de Las Mestas le esperaba Andrés Fernández, párroco de la Unidad Pastoral La Asunción-San Juan XXIII, junta la directiva grupista que preside Joaquín Miranda y una representación de la asociación de veteranos del club encabezada por Lissardo Argüelles.

El programa de la visita arzobispal al Grupo tuvo tres paradas principales. La primera delante del estanque de la Virgen de Covadonga, a la entrada del club, donde el prelado bendijo la escultura de la Santina de Manuel Laviada que recibe a los socios desde la inauguración de la sede de Las Mestas en la década de los 70.

La segunda parada fue en el despacho del presidente grupista donde firmó el libro de honor del club. El arzobispo destacó en su dedicatoria que el Grupo «es una realidad puntera en el deporte, el tiempo libre y la amistad cristiana». Y en una tercera y última parada el prelado rezó un responso delante de la escultura del expresidente Jesús Revuelta mientras el coro de la entidad cantaba el himno de Covadonga.

Por otra parte, el escultor Vicente Vázquez Canónico, de 88 años, recibirá hoy el pase de honor del Grupo Covadonga en agradecimiento a la donación artística de su obra 'Twins' el pasado mes de abril al club.

El escultor Vicente Vázquez Canónico recibirá hoy el pase de honor por la donación de su obra 'Twins'

Oferplan

EL COMERCIO

Disfruta del único flotarium en seco de Asturias

30% | ~~20€~~ | 14€

Vida Full

C/ Mieres 3, Bj, 33208. Gijón

Alcanza la tranquilidad que tanto necesitas disfrutando de una verdadera vida plena.

¿QUÉ TE OFRECEMOS?

- Sesión de terapia de flotación

OPCIONES:

OPCIÓN 1 - Bono 1 Sesión de terapia de flotación en seco. Duración: 20 minutos.

OPCIÓN 2 - Bono 4 sesiones de terapia de flotación en seco. Una sesión semanal. Duración: 20 minutos.

OPCIÓN 3 - Bono 100 minutos. Se puede utilizar a demanda del cliente en sesiones de 10 a 30 minutos por sesión.

oferplan.elcomercio.es

1

Entra en oferplan.elcomercio.es y regístrate

2

Selecciona la oferta y CÓMPRALA

3

Canjea tu cupón en el establecimiento

Importante: Esta publicidad NO es válida como cupón, NO es recortable ni canjeable.

Oferta disponible en oferplan.elcomercio.es filialidad de El Comercio S.A. con domicilio social en Edificio Sparces, C/ Marqués de San Esteban, 2, 33206 Gijón, Asturias. Condiciones de uso y protección de datos disponibles en oferplan.elcomercio.es